



Arrivé le 4 février dernier au large de Nathon sur la côte ouest de l'île, le paquebot ARCADIA a fait escale d'une journée à Koh Samui au cours d'une croisière mondiale d'une durée de 101 jours.

Parti le 5 janvier de Southampton en Grande Bretagne, il était prévu 39 escales dans 19 pays différents en passant par la méditerranée, le passage du canal de Suez, Mumbai, Kuala Lumpur, Bangkok, Koh Samui, pour continuer sa route vers Singapour, l'Australie, Hong Kong, Chine et de nombreuses autres escales lors du retour pour un retour le 16 avril 2009 au port de Southampton.

Ce récent navire de croisière navigue depuis avril 2005 pour la compagnie P&O qui organise différentes croisières dans les différentes mers du globe.

L'ARCADIA est un paquebot d'une longueur de 289 mètres, d'un tonnage de 83 000 tonnes pouvant embarquer près de 2000 passagers et 880 hommes d'équipage. Une ville flottante avec 11 ponts, 96 cabines, casino, piscine, restaurants, 11 bars, théâtre, discothèque etc.

Lors de cette escale les passagers ont pu participer à diverses visites de l'île.

Une prochaine croisière internationale avec l'ARCADIA est déjà prévue pour 2010 ayant toujours pour escale Koh Samui.

